

Документ подписан простой электронной подписью

Информация о владельце:

ФИО: Макушев Андрей Евгеньевич

Должность: Ректор

Дата подписания: 16.05.2025 11:24:59

Уникальный программный ключ:

4c46f2d9dda3fab9e57b0c1d1e57b14370380c1c

МИНИСТЕРСТВО СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

ФГБОУ ВО Чувашии ГАУ

Календарный учебный график заочной формы обучения 2024 года набора

Идентификатор документа: 23.03.01.Технология транспортных процессов

Направленность (профиль): Организация перевозок и управление на автомобильном транспорте

Календарный учебный график 2024-2025 г. 1 курс (Изменен в соответствии с Постановлением Правительства РФ от 04.10.2024 №1335 «О переносе выходных дней в 2025 году»)

Calendar grid for 2024-2025, 1st course. Shows months from September to August with days of the week and specific dates.

Календарный учебный график 2025-2026 г. 2 курс (Изменен в соответствии с Постановлением Правительства РФ от 04.10.2024 №1335 «О переносе выходных дней в 2025 году»)

Calendar grid for 2025-2026, 2nd course. Shows months from September to August with days of the week and specific dates.

Календарный учебный график 2026-2027 г. 3 курс

Calendar grid for 2026-2027, 3rd course. Shows months from September to August with days of the week and specific dates.

Календарный учебный график 2027-2028 г. 4 курс

Calendar grid for 2027-2028, 4th course. Shows months from September to August with days of the week and specific dates.

Календарный учебный график 2028-2029 г. 5 курс

Calendar grid for 2028-2029, 5th course. Shows months from September to August with days of the week and specific dates.

Сводные данные

Summary table with columns for Course 1 through Course 5 and Total. Rows include theoretical training, exam sessions, practical training, and preparation for exams.